



**ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR**

# **EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD DURANTE LA PANDEMIA**

**CURSO: ENTORNOS VIRTUALES DE APRENDIZAJE PARA LA  
EDUCACIÓN HÍBRIDA: SU PEDAGOGÍA Y DIDÁCTICA**

**PROFESOR: MARIO ALEJANDRO GUTIERREZ HERNANDEZ**

**ALUMNA: MELANNY JAQUELINE NAVA HERRERA**

**GRADO: 1 SECCION: B**

## Experiencia con las TICCAD durante la pandemia

Antes en la educación las TICCAD no eran tan usadas como ahora, en el año 2019 se vio la necesidad de utilizarlas debido a que en ese año surgió un virus que afectó a todo el mundo por lo que en la educación tuvo la necesidad y obligación de acudir a clases virtuales y se empezó a emplear el uso de las TICCAD para el aprendizaje a través de una pantalla y herramientas que permitieran la continuación de la educación.

Cuando estaba en la preparatoria me tocó cursar casi un año y medio debido a la pandemia mediante clases virtuales lo cual al principio fue un poco difícil para mí porque utilizaba aplicaciones o plataformas que yo nunca había usado y aparte no las conocía, la mayoría era nuevo para mí por lo que fui aprendiendo poco a poco como funcionaban hasta que para algunos maestros fue difícil manejar las clases porque no tenían conocimiento de las aplicaciones.

Algunas de las aplicaciones que llegué a utilizar fueron classroom, facebook, whatsapp estas las utilizaba más para entregar trabajos que los maestros pedían o para mantenernos comunicados entre ambas partes y meet, zoom, Skype, teams las usaba para las videollamadas de la clase. A veces era un poco difícil que funcionaran correctamente porque si nos ponemos a pensar miles de personas las utilizaban al mismo tiempo lo que bajaba la calidad de la aplicación lo que dificultaba tener una clase de alta calidad.

